
日頃よりあたたかいご支援をいただきありがとうございます。令和２年３月定例会についてご報告します。 

 

令和２年度会計別予算総括表 
    (単位:千円、％) 

区         分 令和２年度 令和元年度 比較 増減率 

一    般    会    計 20,439,000 20,222,000 217,000 1.1 

特別会計 

後 期 高 齢 者 医 療 特 別 会 計 962,000 874,000 88,000 10.1 

久保特定土地区画整理事業特別会計 411,700 658,200 △246,500 △37.5 

国 民 健 康 保 険 特 別 会 計  6,665,800 6,576,300 89,500 1.4 

介 護 保 険 特 別 会 計 5,253,200 4,929,800 323,400 6.6 

埼玉県央広域公平委員会特別会計 468 523 △55 △10.5 

小         計 13,293,168 13,038,823 254,345 2.0 

企業会計 公 共 下 水 道 事 業 会 計  1,834,652 1,843,281 △8,629 △0.5 

総         計 35,566,820 35,104,104 462,716 1.3 

 

３月議会は、新型コロナウイルスの感染拡大防

止のため、特別な対応となりました。 

政府が２月２６日に「この１、２週間が感染拡

大防止に極めて重要」と発表したことを受け、議

会としては会期を３月２７日まで延長しました。

そのうえで一般質問を取り止め、執行部が新型コ

ロナウイルス感染拡大の防止対策に、時間を確保

できるよう努めたところです。また、３月２日に

議員５人から緊急質問が行われ、その時点での執

行部の対応状況について質しました｡ 

 

令和２年度の一般会計歳入歳出予算の総額は

204 億 3,900 万円となり、令和元年度と比較

して 2 億 1,700 万円の増、増減率では 1.1%の

増となりました。 

予算編成は、①総合振興計画に基づく市政運営

の推進、②人口減少に対応した魅力あるまちづく

りの推進、③持続可能な健全財政の堅持の３点が

基本方針とされました。そのうえで、第五次北本

市総合振興計画の７本の柱に沿って、歳出予算の

事業が決定されています。 

 

栄小は、令和３年４月より石戸小に統合され廃

校となります。統廃合を決定する過程において、

児童の声を十分に聴いていないことが判明しま

した。このことは、児童の権利に関する条約に違

反する可能性があるものです。 

議会としては、栄小の廃校に関する議案の可決

後に、附帯決議を全会一致で可決しました。附帯

決議の内容は、栄小の児童に対し、廃止に至った

経緯等に関する説明を十分に行うことを求める

ものです。  

令和２年度予算 
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（問）令和２年度予算に市長公約がどのように反

映されているのか。 

（答）すぐに取り組みます１０のお約束のうち、

消滅可能性都市一掃のための女性・子ど

も・若者１億円プロジェクト、デマンドバ

スの利用エリアの拡大（隣接市町の医療機

関）、市街地の中の緑の保全（宮内緑地等）、

芸術文化と雑木林・里山をコラボした史跡

回遊路の整備、北本の暮らしの原点「デー

ノタメ遺跡」の国史跡化について、令和２

年度予算に計上しています。 

 

（問）令和２年度予算に計上されていないものは。 

（答）すぐに取り組みます１０のお約束のうち

「子どもの本のまちづくり」の推進、南部

新駅、圏央道・上尾道路沿線開発のあらゆ

る調査を実施については、令和元年度に実

施しています。それ以外の予算化していな

いものについては、実施に向けた検討を現

在進めている状況です。 

 

 

（問）オリンピック・パラリンピック関連事業に

ついて、内容等はど

うなっているのか。 

（答）大きく３つの

内容になっています。１つ目は、オリンピ

ック聖火リレーに関する事業で 999 万 3

千円を計上しています。２つ目は、オリン

ピック・パラリンピックの事前キャンプの

受け入れに関することで 4,441 万 2 千円

を計上しています。３つ目は、パブリック

ビューイングや選手等との交流などに関す

ることで222万9千円を計上しています。 

 

（問）交流事業に関して、どのような人に対して、

どのような取組みを考えているのか。 

（答）交流事業は、相手国の関係者との交流と選

手との交流を予定しています。相手国の関

係者との交流については、大使館の職員や

関係者の方からアルジェリアの文化につい

てお話をしていただく予定です。選手との

交流では、キャンプを実施する競技の体験

教室を開催する予定です。ターゲットとし

ては、未来を担うこどもたちが異文化に対

する偏見や思い込みを捨て、多様性への理

解を進めるとともに、障がいのある人もな

い人も共に暮らすことができるバリアフリ

ー社会の実現に向け、考えるきっかけにな

ればと考えています。 

 

 

 

 

 

【あとがき】 

次回の令和２年第２回定例会は、 

６月９日（火）から６月２６日（金）

の予定です。 

今後も皆様のご意見・ご相談など

お寄せいただけましたら幸いです。 

大島たつみの総括質疑より（抜粋） 

１．市長公約について 

令和２年度予算は、三宮市長が市長になって

から初めての予算編成です。着実に実行される

か、注視していきます。 

２．オリンピック・パラリンピックについて 

オリンピック・パラリンピックは、新型コロ

ナウイルスの影響により延期されることになり

ました。 

聖火リレーについては、鴻巣から中山道を南

下し、ベルク北本東間店までの予定でした。聖

火ランナーに選考された市民の方もいらっしゃ

いましたが、実施されなく大変残念です。 

北本トマト 

イメージキャラクター

今定例会は新型コロナへの対応策として約 2 週

間程度の休会をはさんでの審議となりました。本

会議の傍聴は可能でしたが、委員会は非公開形式

を採用したそうです。他自治体に先駆けての北本

市議会の対応でしたが、その後の状況をみると案

外ありだったのかも・・。 

三宮市長提出議案からは北本市の遺跡や歴史に

強い関心を寄せている姿勢が感じられます。これ

までにない着眼点で北本の魅力を市内外に発信で

きるツールになっていってくれたらと思います。 

総括質疑の録画配信は、 

こちらからご覧いただけます。 


